

大谷小中学校だより

NO.15

令和4年3月29日
珠洲市立大谷小中学校

「I・WE・ALL」を合い言葉に活躍された先生方

今までありがとうございました!!

「I・WE・ALL」を合い言葉に、児童生徒とのつながりを大切にしてきた5名のみなさまが退職・転任されることとなりました。子どもたちのためのたくさんの取組に、心から感謝しています。本当にありがとうございました。

5名のみなさまのご活躍を心からお祈りしています。

✿ 倉見 淳 教頭

この度の異動で能登町の小木中学校に転任することとなりました。大谷小中学校には1年間という大変短い期間の赴任となり、大変寂しく感じております。

大谷小中学校に来た1年前は、11年ぶりの珠洲の学校で、初めて勤める学校であるにもかかわらず以前から面識のある方も多くいらっしやって、珠洲に帰ってきた良さを感じたことを思い出します。

1年間でしたが、保護者の皆様、地域の方々には大変よくしていただきました。感謝申し上げます。大谷での経験を次の学校で生かしていきたいと考えております。本当にありがとうございました。

✿ 谷内 恵子 教諭

大谷地区の「ひと」「もの」「こと」の力に圧倒された四年間でした。この土地を元気にしたいという保護者や地域の方の思い。子どもたちに伝統を受け渡したいという熱い思い。いろんな思いにあふれた土地に育つ子どもたちは本当に幸せだなあと肌で感じる事ができました。

ここでふるさとについて、ともに考えることができたことは私にとって大きな財産となりました。この財産を新しい形で、次の町で生かしていけたらと考えています。どんな形で生かしていけるか・・・とても楽しみです。これまでご支援・ご協力いただいた皆様、本当にありがとうございました。

✿ 渡辺 愛唯 教諭

楽しいことも、大変なことも、様々な経験ができた5年間でした。大谷の子どもたちと勉強をしたり、部活動をしたりする日々は、自分の成長につながりました。大谷で学んだことは、一生の糧になると確信しています。大谷の地域のみなさま方と子どもたちに支えていただいたこと、感謝しております。本当にありがとうございました。

❁ 轟 一紀 教諭

この度、ふるさとである長野県に戻ることとなりました。3年間という短い間でしたが、保護者の皆様、地域の皆様には大変お世話になりました。

特に、印象に残っているのは、運動会です。子ども、教職員、地域の方々が全員揃ってラジオ体操する姿は、最初こそ不思議な感じがしましたが、全員で行事を楽しむ大谷らしい大好きな光景の一つです。

大谷小中学校で学んだことを忘れず、グレートティーチャーになります。ありがとうございました。

❁ 小島 優希 講師

1年と半年間、この大谷小中学校でたくさんのかたちを経験することができました。児童生徒の皆さんとは授業以外でもたくさん交流でき、とても楽しい毎日でした。また、右も左もわからない中で先生方にはたくさん助けて頂き、感謝しかありません。

初めて「学校の先生」として通った大谷小中学校は、私にとってとても特別な学校になりました。またいつか、皆さんとお会いできる日があれば幸いです。本当にお世話になりました。そしてありがとうございました。



※ 離任式の日朝、撮影しました。卒業生も来てくれました。離任者が持っている花束は、保護者の方々からのプレゼントです。皆様、本当にありがとうございました。